
 

 
 

 
 

 

Présents : COURTOIS Eric, CORDURI-DAVIET Valérie, GALLET Bernard, HARENT Eliane, RIPERT Alain, 
SENECLOZE Daniel, PEAN Patrick 

Absents : AURAMBOUT Stéphanie, Carine MOREL 

Excusés : COLOMBANI Frédéric, KERNEIS Hervé, 

Assistent : CADEI Franck, RENAUD Christine 

La réunion est ouverte à 12h30 sous la présidence d’Alain Ripert qui remercie les différentes personnes 
de s’être libérées. 

➢ Poste de DGS 

Le cabinet a proposé en short-list quatre candidats, trois en externe et un en interne. 

Tous les candidats ont été reçus par Alain Ripert, Daniel Sénécloze, Franck Cadei et Eliane Harent, avec 
une trame d’entretien identique. 

Après échanges sur les différents profils, le profil de M. Mousnier est retenu, avec le salaire annuel 
proposé et la mise en place d’un véhicule de fonction. 

Pour mémoire, le cabinet est engagé au-delà de la période d’essai à reprendre le dossier de 
recrutement sans frais supplémentaires, si, pour une raison ou une autre, la période d’essai n’était pas 
positive (dans un sens comme dans l’autre). 

Le cabinet de recrutement a indiqué que les candidats avaient fait un retour positif quant aux 
entretiens qui ont eu lieu avec les intervenants de la ligue. 

 
➢ Poste sur le pôle performance social 

La ligue a décidé d’utiliser le même process pour le recrutement de ce poste. Les échanges entre les 
interlocuteurs ligue et le cabinet ont commencé. Des entretiens vont débuter. 

Ingrid CAPPI, référente Beach auprès de la FFHB sur la zone sud-est et licenciée au club du Pouzin, est 
proposée en cooptation par le président afin d’intégrer le Conseil d’Administration comme référente 
territoriale sur le Beach. Elle intervient déjà actuellement avec le Comité Drôme-Ardèche 

Le Bureau Directeur valide la cooptation qui devra être faite au cours du prochain Conseil 
d’administration  et de l’Assemblée Générale. Son intégration au sein du COPIL du CTI devra être faite. 

Stéphanie Daumur-Julien a présenté sa démission au président ; celle-ci est enregistrée par le BD. 
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Valérie Corduri-Daviet indique qu’un juriste, Clément Pichonnier, déjà impliqué au sein de la 
commission Litiges et Réclamations et au comité Haute-Savoie, pourrait intégrer la commission. 

• Aucune avancée sur le dossier d’Eric Brosset 

• Ali Mani : le tribunal pourrait prendre sa décision le 23 mars, avec appel possible. 

Une réunion a lieu le 18 mars 2023 à la FFHB. 

Un point territorial est prévu le 13 mars 2023 afin de pouvoir remonter les différents points du 
territoire. Les travaux qui doivent être mis en place afin de répondre aux exigences du CTI sont 
démesurés en rapport aux retours constatés. 

Il sera important de flécher nos subventions et préciser de quelle manière cela sera effectué pour le 
CTI. 

Une redéfinition du « 100 % détection » sur le PPF doit être effectuée. 

Concernant l’ITFE : les formations fédérales (modulaires) ont été délaissées depuis les titres 4 et 5 ; il 
est important de faire des choix et des priorités en lien avec les CMCD qui se doivent d’être à la fois 
valorisantes et contraignantes. On doit séparer le secteur professionnel du secteur bénévole. 

Le lieu est retenu : Roussillon. La gestion des repas est à finaliser. 

Il est envisagé d’avoir un moment de dégustation, en lien avec le lieu de l’AG : Alain Ripert traite ce 
point. 

Une trame utilisée en 2020 a été envoyée aux élus. L’une des premières missions du DGS sera de faire 
les entretiens entre, DGS/élu référent/salarié pour fin avril 2023. 

Le document envoyé est une base qui pourra être adaptée / améliorée par le DGS. 

La séance est levée à 13h30. 

Compte-rendu validé :  

• 7 pour  

• 0 abstention 

• 0 contre  
 
Eliane HARENT, Secrétaire Générale    Alain RIPERT, Président  
          

 


